



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:03

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 20 de Julio de 2006

### NOTICIAS DE TV

-Jose Rizo Castellón aseguró que a más tardar en septiembre los alcaldes que se unieron a la ALN regresarán al PLC así también regresará Yamileth Bonilla. **(100% Noticias)**

-Roberto Courtney criticó a Daniel Ortega por el uso de la bandera nacional durante la celebración del 19 de julio. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-El diputado Wilfredo Navarro calificó de ofensivo e irrespetuoso que Daniel Ortega, haya utilizado los símbolos patrios y la manipulación de los santos nacionales. Asimismo, criticó sus propuestas de gobierno al anunciar incentivos y no intervenciones bancarias a los productores. Según Navarro esas medidas llevarán a la hiperinflación como en los años ochenta. **(Noticiero CDNN)**

-El Canciller Norman Caldera comunicó que el gobierno de Costa Rica solicitó a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos una oportunidad para intentar llegar a un acuerdo con el gobierno de Nicaragua por la denuncia interpuesta por las autoridades nicaragüenses en contra de Costa Rica por el delito de xenofobia en contra de miles de nicaragüenses que residen en ese país. Añadió que esto es indirectamente una aceptación del caso y están analizando con los abogados cuales son las solicitudes que llevarán a una solución amistosa, si es que los abogados lo recomiendan. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El dirigente de YATAMA, Brooklyn Rivera, afirmó que la CSJ resolvió que el Gobierno de Nicaragua debe de indemnizar a esa organización por unos noventa y cinco mil dólares por haber sido excluidos del proceso electoral en el 2000. Rivera añadió que el Gobierno se niega a pagar la indemnización, porque ahora son aliados del FSLN. **(Noticiero CDNN)**

-En respuesta al discurso de Daniel Ortega, José Rizo le hizo un llamado a Ortega, que cuando sea nuevamente líder de la oposición en Nicaragua los deje gobernar en paz el país. Considera que las propuestas de Ortega son demagógicas y populistas. **(100% Noticias)**

-El embajador de China Taiwan, Ming-Ta Hung, considera que los nicaragüenses elegirán a un líder responsable que mantenga las relaciones armoniosas con todos los países del mundo. Destacó que China Taiwan no sostendrá relaciones diplomáticas con un gobierno que imponga como condición una estricta relación comercial como sugiere el FSLN. **(TV Noticias, Canal 2)**